



Las diez vírgenes



Cinco estaban preparadas con suficiente aceite para encender sus lámparas durante la noche; cinco no lo estaban.



Diez mujeres esperaban acompañar al novio para la boda.



El novio se retrasó y las vírgenes se quedaron dormidas mientras esperaban en la oscuridad durante horas.



Cuando se anunció su venida, se despertaron para encontrar que sus lámparas se estaban apagando.



Las cinco mujeres prudentes habían agregado más aceite para encender sus lámparas nuevamente. Pero no tenían de sobra para las cinco mujeres insensatas que se habían quedado sin aceite.

Mientras las cinco insensatas fueron a buscar aceite, llegó el novio.



Las cinco insensatas llegaron tarde a la boda y pidieron que se les dejara entrar.

Pero el novio dijo:

“No me conocéis”

y se quedaron afuera.

(Traducción de José Smith, Mateo 25:12, nota a al pie de página).



“VELAD, PUES, PORQUE NO SABÉIS EL DÍA NI LA HORA EN QUE EL HIJO DEL HOMBRE HA DE VENIR”.

Mateo 25:13

¿QUÉ SIGNIFICA ESO?

El Salvador ha dicho que este relato es acerca de Su segunda venida (véase D. y C. 45:56-59). Si no nos preparamos, no seremos reconocidos como Su pueblo. Cuando Él venga de nuevo, no podremos depender del testimonio de otras personas: necesitaremos el nuestro propio. Necesitaremos ser guiados por el Espíritu Santo. De lo contrario, no estaremos preparados para recibir al Salvador cuando Él venga de nuevo.



Diez mujeres: miembros de la Iglesia de Cristo



Novio: Jesucristo



La venida del novio: segunda venida de Jesucristo